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NO.3268

次年度役員担当例会
新会員卓話
寺坂　薫　君

2020年6月11日（3354例会）（創立69周年）

【プログラム】	 ◇	新会員卓話　岩崎　誠君　下瀬省二君
【 出 席 率 】	 前々回　例会取消（会員70名・欠席 8名・免除 3名）
【 来 客 】	 ◇三宅清嗣君・増岡真一君・神田健治君の同伴者　株式会社呉阪急ホテル代表取締役社長　江山恭弘様
	 ◇明神　博君・三宅清嗣君の同伴者　広島ガス株式会社呉支店　執行役員　呉支店長　平野誠宏様
	 ◇三宅清嗣君・大之木精二君の同伴者　株式会社広島銀行　呉支店　執行役員　呉支店長　廣江裕治様
【他クラブ出席者】	 ◇	菅原君（5/26 呉南）寺坂君（5/20 福山ロータリーEクラブ）寺坂君（6/4 福山ロータリーEクラブ）　　3名
【 欠 席 者 】	 ◇岩本・沖田・坂田・島村・藤井・増岡・山村・山本君　　　8名
【出席免除者】	 ◇奥川・尾田・海生（孝）君　　　3名
【 会 長 報 告 】	 ◇	お久しぶりです。3月の第1例会・総会を開催して以来の例会開催であります。お変わりはありませんか？

4月7日に緊急事態宣言が出され、家から出れませんし、職場も感染の対策をとっての営業と、この3
ヶ月間の仕事の苦悩は計り知れないものがありました。特に医療関係の方々の緊張感また特別な対応は
大変だったと推測し、お礼を申し上げたいと思います。まだまだ安心できる状況とは言えませんが、注
意をしながら、社会生活回復の努力をしていきたいと思います。この自粛期間には、聞き慣れない言葉
がたくさんありました。3密と壇蜜を聞き間違えたり、濃厚接触を濃密接触と言い間違えたり、ソーシャ
ルディスタンスわがやは以前からソーシャルディスタンスといった冗談も言えないほど暗い日々でした。
自粛中にZoomをお使いになられた方も多かったと思います。Zoomは複数の人が一度に画面上で会議
やミーティングができるネット上のアプリです。実際に会わないで、ミーティングをして面白いのかと疑
問に思いますが、実際には盛り上がるようです。今後の仕事も対面ではなく、こうした画面上の対応が
進むと言われています。今回のコロナ禍が、人間社会を対面から非対面が普通の社会に変えていく可能
性があるわけです。いよいよデジタルの社会が加速度的に進むと予想されます。自分の会社は遅れずに
その準備ができるのだろうか？また別の不安がこみ上げてきます。この3ヶ月、呉RCの活動はすべて
中止となりました。4月の家族例会・講師などをお願いしていたプログラムなどすべて中止となりました。
今月予定していました、夜間例会も昼の通常例会に変更することにいたしました。誰よりも懇親会が好
きな会長年度に、中止とは、皮肉なものであります。今回のこの状況で感じたことは、ロータリーの例会
に参加することは自分自身の人生にとって、刺激と豊かさを与えてくれていることを改めて認識いたしま
した。人のつながりを大切にして、残りの1ヶ月、できるだけの事業活動を進めてまいりたいと思います。
皆様のご協力をお願いして、久々の会長挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。

【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…the	rotarian	6 月号
	 ◇ RI日本事務局…財団室NEWS　6月号
	 ◇ RI日本事務局…ロータリー親睦活動月間　リソースのご案内
	 ◇ RI日本事務局　経理室…ロータリーレートのお知らせ1＄＝108円に変更。
	 ◇	（公財）米山記念奨学会…今後の事務局勤務体制について。6/1㈪から6/30 ㈫まで、10：30～

16：00までの勤務といたします。
	 ◇ 	RI 第 2710 地区晝田ガバナー…ガバナー月信 6月号※デジタル版の為、週報をメール受信されて

いる方へは、同時配信し、紙媒体で受け取られている方へは、印刷し配付しております。
	 ◇ 	RI 第 2710 地区　脇　ガバナーエレクト…2020-21 年度「地区大会」開催日変更のお知らせ。

2021年5月15日㈯会長幹事会・RI会長代理を囲んでの晩餐会　場所：防府グランドホテル（予定）。
2021年 5月16日㈰本会議・懇親会　場所：【本会議】防府市公会堂（予定）【懇親会】キリンレ
モンスタジアムソルトアリーナ（予定）。

	 ◇ 	RI 第 2710 地区事務局…地区補助金による新型コロナウィルス緊急支援報告。広島県医師会・山
口県医師会へフェイスシールドの寄贈。他地区内クラブからの緊急支援プロジェクトの報告。

	 ◇第 2710 地区米山学友会…米山学友会会報　第 27号（配布）
	 ◇	広島西ロータリークラブ…「広島西RC創立 50周年記念式典・祝賀会」6月22日㈪ 18：00～　

ANAクラウンプラザホテル広島
	 　※ 	6月18日㈭から変更。時節柄クラブ会員のみで実施いたします。6/4・6/11・6/25は通常通り

12：30～ 13：30に例会開催予定です。
	 ◇呉東RC…	例会再開・時間変更のお知らせ。例会の再開・例会時間の変更。6/3 ㈬・6/10 ㈬・

6/17 ㈬ 12：00～ 12：30に変更。
	 ◇江田島RC…例会再開のお知らせ。6/4 ㈭より通常の例会を開催いたします。
	 ◇感染予防のため資料は回覧しません。リストをお配りしていますので事務局までご確認ください。
	 ◇ 6/25日㈭最終例会は夜間例会でなく、いつもの昼の時間に実施。
	 ◇本日例会終了後、5階『桜の間』にて定例理事会を開催。
【委員会報告】	 ◇	社会奉仕委員会　住田佳樹委員長：お元気でしたか。本年3月に予定し一旦延期となっていた「親子

で楽しむ減塩クッキング」については、諸般の事情を考慮し、中止とすることにしました。

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 ◇本年 4月から6月までの会員、同夫人の誕生日、結婚記念日ご紹介
	 ◎ニコニコ基金累計金額　1,417,000円

【今後の予定】	 ◇ 6月11日㈭　13：40～	 第 6回被選理事会
	 ◇ 6月18日㈭　12：45～	 6月第 3例会



　広島大学の大学院博士課程では、大きな仕事をしました。「低線量胎内Ｘ線被曝に関する実験的研究」
というテーマで、医学博士号をもらったのです。
　3年半ほどの大学院時代に博士号を取れたのは、当時の産婦人科学教室の田淵教授のおかげです。
定年退官の花道として日本産婦人科学会の特別講演をされることになったのですが、広島大学はいか
んせん歴史も実績もない。そこで原爆に関する研究を先生は思いつかれました。研究チームの第 1班
は、原爆の被爆時におなかの中にいた子どもたちがどういう状況か、つまり胎内被爆の調査をしまし
た。私が入ったのが、第 2班の動物実験班です。マウスを 2000 匹に増やして実験を繰り返しました。
妊娠したマウスの 5、9、15 日目に、診断用のエックス線を低線量、照射して奇形などの有無を調べ
る研究です。運動能力や知能の程度も調べました。毎日、産婦人科の仕事が終わったらネズミ小屋に
こもり、2年半ほど実験を続けました。夜の 9時ごろ実験が終わると、そこから飲む。毎日が御前様
でした。
　仕上がった論文で博士号を取得し、大学院を終えてから医局の人事で厚生連尾道総合病院に就職し
ました。いずれ呉に戻って父を継ぐつもりでしたので、地元の国立呉病院に入ったのが昭和 45 年の
こと。阪大の関連病院であり、周りは阪大出身ばかりでしたが、開院に当
たって尽力した父の顔もあったのでしょう。国立時代は楽しかったですね。
昭和 60 年に 48 歳で退職するまでの 15 年間の後半では、子宮がんの手術
はほぼ私が全て、手掛けていました。
　国立を退職して父の跡を継ぎ、すぐに仕事を任されました。大学医局の
時代に結婚した妻は大学最終学年でしたが、うちの産婦人科で生まれた子
どもを診察する人がいればと思って小児科を専攻させ、子どももできたの
で国立を 2、3 年経験させてから、うちに勤めさせました。産婦人科、小
児科の松田病院となりました。
　産婦人科がいい時代でした。お産もやりましたが、帰って早々で私も元
気もいい。がんの手術を腰椎麻酔でやり、さらに全身麻酔で大きな手術も
行いました。ただ術後管理は大変で、そのうち手術は国立にお願いするよ
うになりました。
　そのうちに産科をめぐる状況が厳しくなってき
ます。病院は 10 年ほど前に診療所にしました。
病院としての条件が厳しくなったからです。2年
ぐらい前まではお産もしていましたが、今はやめ
ています。だから仕事は楽になりましたね。以前
はどこに行っても携帯が手放せないし、居場所も
告げておかなければなりません。ずいぶん前のこ
とですが、呉でポケットベルを最初に持った第一
号は私でした。
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